

La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874



Si bien el pueblo costero de Gibara celebra este 16 de enero el aniversario 205 de su fundación, desde hace buen tiempo viene embelleciendo su entorno único, que le granjean epítetos como "La Villa Blanca de los Cangrejos" o "La Soberana de los Ensueños".

Este sábado 15 los gibareños se anticipan a su cumpleaños y en presencia del Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, quien representa a la también llamada Perla Hermosa de Nuestro Oriente, en la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento Cubano), para adelantar en el tiempo su festejo fundacional.

El Premier Cubano es acompañado por los viceprimeros ministros Alejandro Gil Fernández y José Luis Tapia Fonseca y el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal Miranda.

Ernesto Santiesteban Velázquez, Primer Secretario del Partido en Holguín, y el Gobernador Julio César Estupiñán Rodríguez participan en las actividades.

La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874



Gibara llega este domingo a sus dos siglos y un lustro de fundada, fecha que las autoridades junto al pueblo se propusieron y han logrado restaurar muchas viviendas e instalaciones de la localidad.

Hoy majestuosos se yerguen la entrada de Gibara - desde Holguín-, el monumento o cartel de los Cangrejos, así como la Ronda de la Marina, la Avenida Rabí y el Malecón.

Destaca la reparación del vial de acceso al Hospital de la calle 18, la iluminación de los parques Calixto García, De Las Madres y la Plaza de la Cultura, entre otras.

El cine Jibá, que acoge el Festival Internacional de Cine, luce como nuevo, al igual que la sede del evento.

La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874



La escalinata hacia el simbólico Mirador Los Caneyes tuvo una importante reanimación, y permite un mejor acceso hasta su altura, desde donde se disfruta de la hermosa vista de la Bahía de Gibara.

Gibara es la cuna de figuras de relieve nacional e internacional, la muy reconocida Doctora en Ciencias María Dolores Ortiz, Manuel Galván - destacado músico que guió a Los Zafiros por el tumbo del estrellato, el historiador de la localidad Antonio Lemus Nicolau, los atletas Milagros González y Oscar Periche, y de su muy rica historia los hermanos Pellicer, que participaron en las acciones del 26 de julio de 1953, entre otras personalidades.

Se toma como fecha fundacional de Gibara el 16 de enero de 1817, con el depósito de la primera piedra para la construcción de la Batería Fernando VII, fortaleza militar entonces, hoy centro de recreación e historia viva.

[Lanzan marca del aniversario 205 del pueblo de Gibara](#)

1817-2022

205

GIBARA

ESA PIEZA DE CUBA

16 DE ENERO DE 1817

FUNDACIÓN DEL PUEBLO DE GIBARA

   

La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874

La marca identificativa de los 205 años del pueblo de Gibara fue presentada en la mañana de este 15 de enero, en uno de los salones del Museo Municipal ubicado en la céntrica calle Independencia de la localidad, como parte de las disímiles acciones que se realizan en saludo al aniversario de la también conocida como Villa Blanca de los Cangrejos, informan Rosana Rivero Ricardo y Lázaro Abel García, del periódico Ahora.

Jóvenes miembros del Comité de Comunicación de la Universidad de Holguín (COCO) realizaron el logotipo, diseñado por Dayron Ernesto Argota Rodríguez, que incluye la frase “Gibara, Esa pieza de Cuba, del inolvidable historiador Eusebio Leal Spengler, la cual resalta los valores identitarios del pueblo.

La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874



La fiesta de Gibara por su 205 aniversario indetenible

- Última actualización: Domingo, 16 Enero 2022 18:00

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 874

Marca Gibara a propósito del 105 aniversario de su fundación. Foto - Ahora

Elementos representativos de la ciudad como la Batería Fernando VII, la Iglesia Parroquial, la Silla de Gibara y los ambientes marinos del pueblo conforman la identidad visual llena de colores que simbolizan la síntesis de los valores del municipio holguinero.



La marca acompaña los esfuerzos de los gibareños que, entre remozamiento e inauguración de obras sociales, labores de limpieza e higienización, acciones culturales, júbilo y orgullo en medio de los festejos celebra su cumpleaños con una campaña de comunicación que recuerda la fecha del 16 de enero de 1817, efeméride que durante todo el año será protagonista de transformaciones e ideas a favor del desarrollo de la localidad.